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楽しくできましたが。

今日も楽しく話し合え、いい時を過ごさせて頂きました。

チームメイトに恵まれて、とても楽しく過ごしました。

今までになく意見を言えました。（今さらですが･･･）

傾聴がとてもよくできて、本日の話し合いはとても気分よくできました。

活発な意見交換ができた。気がつかなかったことが、よく勉強できた。

時間が足りなかった。でも楽しかった。

グループの方の意見がきけ、頭の中が少し整理できました。

考えは、よくきいてみないとわからないと実感しました。

やはり保守的、前例主義の意見多し。若者の意見が以外に保守的か。

全員の意見が発表されなかったのが残念であった。

時間が少ない。もう少し話し合いたかった。

あ班の参加者が少なかったので残念でした。

こうこうこうこう思思思思ったんだったんだったんだったんだ！！！！

有意義な話し合いができた。政策提案については市職員と一般の方との考えが対立することもあ
り突っ込んだ話ができ、市職員としての気持ちと市民の気持ちがよくわかった。

有意義有意義有意義有意義なななな時間時間時間時間！（！（！（！（おもしろいおもしろいおもしろいおもしろい・・・・楽楽楽楽しかったしかったしかったしかった・・・・よかったよかったよかったよかった））））

残念残念残念残念・・・・・・・・・・・・。。。。

行政側の気持ちも分かりますが、ボランティアや団体側にたつと“使いやすさ”の点ではまだま
だかな･･･と思います。

久しぶりに参加したので、最初はとまどいました。今後スケジュール的にもきびしくなるのでが
んばって参加したいと思います。

推進・評価機関の設置については、とても難しいと思いました。毎回発見の多い会議だと思って
います。

スッキリスッキリスッキリスッキリ！！！！

今日は委任状、委任について私の意見を聞いて頂きありがとうございました。これだけは白黒し
たく決めておきたかった。
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